

# Mutzig Des gros bonnets de la comédie



Pétillantes et drôles à souhait, les Tent'actrices vont à nouveau emballer leur public.

Les Tent'actrices sont de retour ! Cette jeune troupe née en 2007 a l'habitude de jouer à guichets fermés au château Rohan. Elle a également chaque fois la main heureuse quant au choix du théâtre de boulevard qu'elle propose à son fidèle public.

Cette année, la pièce retenue par le quintette de comédiennes (Maria Beyer, Lorraine Pulby, Évelyne Beyer, Brigitte Lemaitre et Marina Beyer, également responsable de la mise en scène) est signée Laurent Ruquier. Elle s'intitule Si c'était à refaire .

Depuis des mois, les répétitions se suivent en vue de la première, le 4 novembre.

L'histoire est celle de femmes, célèbres ou anonymes, qui se bousculent au cabinet du Dr Jouvence, chirurgien plastique très en vogue. Que ce soit pour séduire le docteur ou avoir un corps idéal, elles ne reculent devant rien pour se faire refaire le nez, la bouche ou les seins. Mais la jalouse et

acariâtre Mme Jouvence veille au grain. Et voit d'un mauvais oeil l'arrivée d'une secrétaire aux formes généreuses, qui fait les yeux doux à son séducteur de mari.

Pas besoin de silicone pour gonfler les gags en série. Les jeux de mots du spécialiste, Laurent Ruquier, font mouche. Les malentendus se règlent à coups de botox et l'humour au vitriol aura raison de l'absurde quête d'une jeunesse éternelle. Pour les spectateurs, la cure sera... de rires.

Dates : les 4, 5, 11, 12 novembre à 20 h 30 au château des Rohan. Durée : 1 h 40. Entrée 10 EUR. Réservations dès maintenant, 06 79 45 20 52ou [contact@lestentactrices.org](mailto:contact@lestentactrices.org)

Dates : les 4, 5, 11, 12 novembre à 20 h 30 au château des Rohan. Durée : 1 h 40. Entrée 10 EUR. Réservations dès maintenant, 06 79 45 20 52ou [contact@lestentactrices.org](mailto:contact@lestentactrices.org)